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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PRD, saudou a todos e disse, primeiramente, 
querer parabenizar a todos participantes e organizadores do Natal Luz de Colinas, que 
foram três dias brilhantes, com lindas apresentações que emocionou a todos. 
Parabenizou mais uma vez pelo belíssimo espetáculo e também pela grande dedicação 
de todos atores. Após, falou que gostaria de pedir a aprovação, de todos os colegas 
Vereadores, na Moção de Apoio que visa apoiar o sistema único de assistência social. 
Explicou que, neste sentido, faz se necessário prever a existência do SUAS, pois 
garante a proteção social à família, à maternidade, à infância, à adolescência, à velhice, 
à promoção da integração ao mercado de trabalho, à reabilitação de pessoas com 
deficiência, ao pagamento de benefícios aos idosos e ou pessoas com deficiência. Disse 
aos colegas que será muito importante a aprovação de todos. Informou a todos de que 
no dia doze de dezembro pode acompanhar a solenidade da assinatura do convênio do 
Programa de Recuperação da Fertilidade do Solo e do Programa Reconstrói no Campo. 
Mencionou que o convite veio do Secretário de Desenvolvimento Rural do Estado, 
Deputado Ronaldo Santini, e que o ato aconteceu no Palácio Piratini, onde esteve 
presente. Disse ter visitado também a Casa Civil do Estado e o Gabinete do Deputado 
Dirceu Fransciscon, oportunidade em que encaminhou importantes demandas para o 
nosso município. Reforçou o seu pedido, para a Administração, de realizar melhorias 
nas pinturas no asfalto da Linha Santo Antônio e providenciar as roçadas, pois esteve 
visitando aquela localidade, onde existe a necessidade destas melhorias. Comentou 
que dois mil e vinte e três não foi um ano fácil, foi necessário seguir enfrentando muitos 
desafios que questionaram o modo de ver a vida e o contato entre pessoas. Falou que 
ainda há muitas coisas para aprender com a vida e também com a política. Salientou 
que seus planos são sempre desafiados por acontecimentos que, muitas vezes, 
escapam do controle, mas não podem desistir, pois, afinal, foram escolhidos para bem 
representar o povo. Espera que possam aprender com este ano que passou a valorizar 
mais a vida e as pessoas que amam. Disse entrar em dois mil e vinte e quatro com o 
coração aberto para o que ele a reserva, pedindo mais paz, esperança, saúde, tempo 
bom e dias menos trabalhosos para os agricultores poderem recuperar as suas perdas 
e dias menos difíceis do que já vivemos. Desejou Feliz Natal e que venha um ano novo 
cheio de luz para sua família que está sempre ao seu lado a apoiando. Desejou também 
a todos que acompanham o seu trabalho, e convidou para continuar dois mil e vinte e 
quatro a acompanhando, trazendo ideias, sugestões, indicações para que assim juntos 
possam trabalhar e fazer uma Colinas melhor para todos. 


